

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Ciemas Polres Sukabumi Aipda Jayadi Laksanakan Sambang Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Nov 14, 2024 - 13:49



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Ciemas Polres Sukabumi Aipda Jayadi Laksanakan Sambang Warga untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Aipda Jayadi, melaksanakan kegiatan sambang warga atau Door to Door System (DDS) di Kampung Cibuluh, RT. 02/06, Desa Mekarjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.45 WIB hingga selesai, dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Jayadi memberikan berbagai imbauan kepada warga setempat untuk mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

- Membagikan nomor kontak layanan pengaduan Polsek dan Bhabinkamtibmas agar warga mudah melaporkan permasalahan keamanan di lingkungan mereka.
- Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kriminalitas, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta mengimbau agar kendaraan diparkir di tempat aman dengan pengaman ganda.
- Mengimbau orang tua untuk memastikan anak-anak remaja berada di rumah pada pukul 22.00 WIB guna menghindari risiko terlibat dalam tawuran atau kejahatan jalanan lainnya.
- Mendorong warga untuk bersinergi dengan Polsek dan pemangku kepentingan (stakeholder) setempat dalam menjaga keamanan lingkungan.
- Mengingatkan warga agar tidak melakukan pembakaran lahan atau hutan, terutama di musim kemarau, demi mencegah terjadinya bencana kebakaran.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan merasa terbantu dengan adanya pengawasan serta edukasi yang diberikan untuk menjaga keamanan bersama di Desa Mekarjaya.

Kegiatan sambang warga ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan warga dalam mencegah tindak kriminalitas di lingkungan mereka.